

Hasta el viernes y con amplia convocatoria Los Ríos vive su Semana de la Innovación 2024

GOBIERNO REGIONAL. *Iniciativa busca difundir y promover la ciencia, tecnología, conocimiento e innovación. Además se contempla lanzamiento de los fondos FIC.*

Con una serie de charlas, ponencias, talleres y conversatorios enfocados en diversas áreas de la innovación ayer se vivió la segunda jornada de la denominada Semana de la Innovación Regional, instancia que se extenderá hasta este viernes y es organizada por el Gobierno Regional a través de la División de Fomento e Industria (DIFOI), en colaboración con la Corporación Regional de Desarrollo Productivo, Hub Los Ríos, y las casas de estudios superiores.

Tal y como se planteó el lunes durante el lanzamiento de la iniciativa, con su desarrollo las diferentes instituciones involucradas buscan difundir y promover la ciencia, tecnología, conocimiento e innovación a través de los proyectos que ejecutan en las áreas de desarrollo productivo sostenible, bienestar y calidad de vida en la zona.

“Hace muchos años llevamos trabajando con el Fondo de Innovación para la Competitividad (FIC), donde los proyectos han sido ejecutados en su mayoría por universidades y servicios públicos, con un alto impacto regional sobre todo en las áreas de bienestar, que tienen que ver con los estudios de la salud, y el área productiva, que guardan relación con las vocaciones que tiene el territorio en el sector forestal, ganadero, siembra y cultivo”, dijo al respecto el gobernador regional de Los Ríos, Luis Cuvertino.

La autoridad también destacó que, “la región ha ido avanzando y creciendo fuertemente en innovación y hemos ido destinando recursos para que esto suceda. Desde este año en adelante con la Ley del Royalty Minero junto al Ministerio de la Ciencia, vamos a tener más recursos para que sigamos avanzando en esta área trascendental para nuestro territorio. La particularidad que tendrá esta semana, junto al lanzamiento de los FIC 2023, es que con estos aportes se podrá materializar aún más este trabajo de innovación que es tan importante en la producción local, bienestar de la comunidad y en los avances tecnológicos



EL LANZAMIENTO Y LA PRESENTACIÓN OFICIAL DE LAS ACTIVIDADES SE LLEVÓ A CABO EL LUNES CON PRESENCIA DE LAS AUTORIDADES REGIONALES CONVOCANTES.

“
 La innovación es muy importante en la producción local, bienestar de la comunidad y en los avances tecnológicos que la región tiene y se merece...”

Luis Cuvertino
 Gobernador de Los Ríos.

que la región tiene y se merece”.

PROGRAMA OFICIAL

En ese sentido, uno de los puntos culminantes destacados de

2023

es la convocatoria de los FIC que serán destacados en esta Semana de la Innovación Regional.

esta semana será el “Lanzamiento de la Cartera FIC 2023”, programado para mañana, en el Aula Magna de la Universidad San Sebastián. Este lanzamiento celebrará los proyectos financiados por el Fondo de Innovación para la Competitividad (FIC) 2023 del Gobierno Regional, los cuales han sido fundamentales para el desarrollo regional en áreas como el bienestar, la calidad de vida y el desarrollo productivo sostenible.

Hoy en tanto, el calendario oficial ofrece, desde las 08:30 horas en el auditorio B de la Universidad Santo Tomás, la Jornada de Bienestar y Calidad de Vida 1; luego, desde las 09:30 horas y en Espacio Fluvial se desarrollará la Jornada de Innovación Territorial Vinculando los Territorios del Agro, que lidera la FIA. Posteriormente, a contar de las 10:30 horas, se realizará el Conversatorio sobre Programas Gubernamentales para Fortalecer la Economía Regional, en la sala Deloitte de la FA-CEA UACH y, finalmente, a las 14:30 horas, se espera la Jornada de Bienestar y Calidad de Vida 2, nuevamente en el auditorio B de la U. Santo Tomás. ☞